

Protokoll der 21. Mitgliederversammlung

Datum:

24. August 2022

Ort:

InsKino

Beginn:

19.30 Uhr

1. Begrüssung

Um 19:30 begrüsst Stefan Leutwyler die 54 anwesenden Mitglieder (incl. Vorstand) und eröffnet die 21. Mitgliederversammlung des Vereins InsKino. Es sind ein paar schriftliche und mündliche Abmeldungen erfolgt, die nicht verlesen werden. Vom Vorstand sind Therese Pfister und Hans Steiner entschuldigt abwesend.

2. Wahl der Stimmenzählerin

Ursula Freund wird einstimmig gewählt.

3. Protokoll der 20. Mitgliederversammlung vom 18. August 2021

Das letztjährige Protokoll wird nicht verlesen. Es werden keine Änderungen oder Anmerkungen dazu gewünscht und es wird einstimmig angenommen.

4. Berichte

Stefan Leutwyler präsentiert einen kurzen Rückblick in Bildern auf die letzte Kinosaison. Wir durften erfreuliche Anlässe wie bspw. das InsKino-Jubiläum und das Jodlerfest durchführen. In der Grafik der Zuschauerzahlen lässt sich der Einbruch der Eintritte zur Covidzeit gut ablesen. Was uns zuversichtlich stimmt, ist die gleichbleibend hohe Zahl an Mitgliedern (knapp 400) und der begonnene zaghafte Aufwärtstrend bei den Eintritten. Es haben nur 3 Filme im Durchschnitt über 20 Zuschauer angelockt ("Luchs", "James Bond" und "Madres Parallelas") Bei den Donschtigsfilmen sind die Zuschauerzahlen eher höher, allerdings zeigen wir sie nur ein Mal.

Unser Foyerprojekt, das wir in der letzten Mitgliederversammlung präsentiert haben, ist nun bis auf wenige

Details realisiert und sehr gelungen.

5. Jahresrechnung vom 1. Juli 2021 bis 30. Juni 2022

Marco Stucki präsentiert die Jahresrechnung und erläutert die einzelnen Zahlen. Die Dokumente wurden vorgängig auf der InsKinoWebsite zur Ansicht freigegeben.

Im Durchschnitt besuchten 11,4 Zuschauer jede Vorstellung (incl. Sommerkino). Ende Juni 2022 zählte der Verein 392 Mitalieder.

Der Betriebsgewinn beträgt Fr. 4243.-, der Reingewinn Fr. 222.80. Vom Kanton haben wir Fr. 7180.80 Ausfallentschädigung coronabedingt erhalten. Als Fazit lässt sich sagen, dass unsere Finanzen gesund sind. Wir streben auf jeden Fall höhere Zuschauerzahlen an, damit unsere Einnahmen wieder zunehmen und wir unserer Investitionsplanung weiter folgen können.

Der Foyerumbau ist abgerechnet. Die Kosten belaufen sich total auf Fr. 18'195.50 (incl. Fr. 1'500.- als Reserve für Unvorhergesehenes). Wir haben grosszügige Sponsorenleistungen erhalten. Fr. 3083.- wurden durch die laufende Rechnung des Kinos finanziert. Dazu werden keine Fragen gestellt.

6. Revisorenbericht

Ursula Freund und Thomas Wenk haben die Revision unserer Finanzen übernommen. Sie bestätigen die Richtigkeit der Buchhaltung und danken Marco Stucki für seine grosse Arbeit. Die Rechnung wird einstimmig und mit Applaus genehmigt.

7. Mitgliederbeiträge

Der Vorstand schlägt vor, die Mitgliederbeiträge unverändert zu belassen.

Einzelmitglied Fr. 50.Studenten/Lehrlinge Fr. 30.Familien (im gleichen Haushalt lebend) Fr. 85.Firma, Verein etc. (für jeweils 2 Personen) Fr. 120.-

8. Budget Saison 2022/2023

Das Budget ist vorsichtig geplant. Die Zuschauerzahlen nach der Coronazeit sind nicht einfach zu vorher zu sehen. Unser Ziel ist eine Zunahme der Zuschauerzahlen. Den geplanten Ersatz des Projektors schieben wir noch einmal auf. Er ist nicht budgetiert, falls nötig kann er durch ein Darlehen der Gemeinde finanziert werden.

Punkt 7. und 8. werden ohne Enthaltungen und Gegenstimmen angenommen.

9. Wahlen und Verabschiedungen

Aus persönlichen Gründen hat sich Hans Steiner aus dem Vorstand zurück gezogen Er wird dem Kino aber weiterhin bei Fachfragen oder als Handwerker zur Verfügung stehen.

Der Vorstand, incl. Therese Pfister in Abwesenheit, und die Revisoren Thomas Wenk und Ursula Freund werden gemeinsam ohne Gegenstimmen oder Enthaltungen mit Applaus wiedergewählt.

Im Herbst will der Vorstand entscheiden, wo und wie wir Unterstützung für unsere Tätigkeit brauchen. Die Mitglieder werden per Versand über eine Neubesetzung informiert werden. Das neue Vorstandsmitglied wird an der Mitgliederversammlung 2023 bestätigt.

Stefan Leutwyler dankt dem Vorstand und den beiden Revisoren für die geleistete Arbeit im vergangenen Vereinsjahr.

10. Anträge der Mitglieder

Es sind keine mündlichen oder schriftlichen Anträge eingegangen

11. Verschiedenes

Marco Stucki präsentiert das neueste Projekt des InsKino. Die Kinder und Jugendlichen sollen im "InsKinderKino" selber mithelfen und in einem für sie angepassten Rahmen Verantwortung für den Betrieb und die Filmwahl übernehmen können. Dieses Projekt startet im September 2022. Stefan Leutwyler dankt allen, die in irgend einer Form das InsKino unterstützen.

Um 20:20 schliesst Stefan Leutwyler den offiziellen Teil der Mitgliederversammlung und lädt zum traditionellen Apéro vor dem Kino. Gestärkt mit Wanderproviant geniessen alle im Anschluss den Wanderfilm «Chumm mit».

Ins, 05. September 2022

Stefan Leutwyler Präsident Monika Speiser Protokollführerin